

La propuesta de Petro para reducir la importación de gasolina

Este lunes, el presidente Gustavo Petro aseguró que la economía va bien, pero puede mejorar. Se refirió al incremento del precio de la gasolina y dijo que la clave para no afectar el bolsillo de los colombianos es reducir la importación de ese combustible. “Eso depende de usted. Hagamos esfuerzos por consumir menos gasolina en nuestra vi-

da cotidiana. Comienzo por mi caravana presidencial”, dijo Petro en Twitter.

En mayo y junio, el precio del galón de gasolina aumentó \$600 en promedio, lo que para algunos analistas podría repercutir en el costo de vida. Según el Gobierno, las alzas se mantendrán durante 2023, pues el objetivo es cerrar la brecha con el precio interna-

cional y disminuir el déficit del Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles.

Petro ha criticado la caída en la capacidad de refinación y asegura que el país debe reducir el precio de importación de la gasolina. Según Ecopetrol, al día se importan cerca de 50.000 barriles de gasolina corriente para atender la demanda nacional.



El precio del galón de gasolina en Colombia ha aumentando cerca de \$3.200 durante el gobierno de Gustavo Petro.